

El nuevo centro del ITC potenciará la tecnología - Mediterráneo - 01/03/2017

USARÁ LA SEDE DE FRUTOS SECOS DE ALMASSORA

El nuevo centro del ITC potenciará la tecnología

N. M.

CASTELLÓN

La Generalitat firmará un convenio singular para poner a disposición del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) las instalaciones del Centro de Investigación de Frutos Secos de Almassora, ahora en desuso.

Así lo anunció el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, tras la reunión de la Mesa de la Cerámica. El objetivo no es otro que los investigadores «cuenten con un espacio digno, que podrá aportar más fortaleza, consistencia y seguri-

dad de futuro al ITC», manifestó al respecto el jefe del Consell.

Desde el Instituto de Tecnología Cerámica valorarán positivamente el anuncio, a la espera de conocer la fecha de la firma del acuerdo y del inicio de la utilización de este inmueble. Se mantendrá el edificio en la UJI, pero el nuevo recinto reforzará la actividad investigadora de proyectos del sector. «En el último año el ITC ha crecido en número de proyectos y actividad; y además la plantilla de personal se ha incrementado un 14%», reseñaron desde el instituto tecnológico. ≡